



Une classe de 6ème au festival de la BD d'Angoulême

publié le 27/01/2024

La classe de 6C a découvert le festival international de la bande-dessinée d'Angoulême lors de cette 51ème édition.

Au fil d'une déambulation à travers la ville, ils ont visité : Manga city, Le monde des bulles, les expositions Riad Sattouf, "Bergères guerrières : la grande quête" et "Croquez ! la BD met les pieds dans le plat".

Cette journée fut bien remplie !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.